

Visite d'un lieu de culte : l'église de Lambézellec



Vendredi 27 avril, tous les élèves de l'école primaire ainsi que ceux de l'Ange Gardien, répartis en 3 groupes, ont été reçus par le prêtre Jean Roudy DENOIS qui leur a fait découvrir l'église de Lambézellec. Visiter une église c'est avant tout découvrir le lieu de la présence de Dieu, le lieu d'un rassemblement d'une communauté vivante.

Les élèves ont été accueillis sur le parvis de l'église où le prêtre Jean Roudy leur a décrit le bâtiment.(parvis, clocher, porche).

Après une entrée silencieuse, les élèves ont pu admirer les différentes parties d'une église (nef, voûte, bas côtés, piliers avec chapiteaux, chœur, transept, tabernacle, sacristie...)



Les élèves ont particulièrement apprécié les vitraux et la sérénité régnant en ce lieu.

Un grand merci au prêtre Jean Roudy pour nous avoir enrichis.

Nous le remercions tous pour sa patience, la clarté de ses explications et sa bonne humeur.